

## El petrerense Isaías Guardiola se retira del balonmano

18/04/2025



El petrerense en un partido | BM Nava.

El jugador de balonmano internacional Isaías Guardiola se retira. Está jugando la última temporada en el Balonmano Nava de la liga Asobal. Será a finales de mayo cuando ponga fin a su carrera deportiva extensa y laureada.

Esta decisión, aunque coincide con la de su hermano, [Gedeón](#), que también ha anunciado que este año se retira, no estaba planificado. Pero lo dejan jugando en el mismo equipo. Al petrerense le gustaría ser entrenador para poder aportar su experiencia en la pistas desde los banquillos.

Desde que en 2003 dejara el Club Balonmano Petrer, su equipo de formación, Isaías Guardiola ha acumulado 22 temporadas en el balonmano profesional. Durante su

trayectoria ha pasado por numerosos equipos: Balonmano Valencia, Naturhouse La Rioja, Balonmano Ciudad Real, Atlético de Madrid, Rhein-Neckar Löwen (Alemania), Aalborg (Dinamarca), Pays D'Aix UCH (Francia), HC Erlangen (Alemania), TBV Lemgo (Alemania) y Balonmano Nava.

A lo largo de estos años ha conseguido importantes títulos con varios de estos clubes. Con el Ciudad Real logró la Supercopa de España, la Copa ASOBAL y la Copa del Rey. En su etapa con el Atlético de Madrid añadió otra Supercopa de España, otra Copa del Rey y alcanzó el subcampeonato de la Liga de Campeones. Con el Rhein-Neckar Löwen levantó la EHF European Cup, y con el TBV Lemgo se proclamó campeón de la Copa de Alemania.

